

undefined - mardi 28 mai 2024

Actu locale | Vallée du Rhône

LUZINAY

Une découverte de la ferme Laval pour le Printemps des fermes



La ferme Laval a ouvert ses portes dans le cadre de la 3^e édition du Printemps des fermes. Photo Le DL/Françoise Granjon

Dans le cadre de la 3^e édition du Printemps des fermes organisé par Vienne Condrieu Agglomération, samedi 25 mai, dans l'objectif de mieux faire connaître le métier d'agriculteur et découvrir les produits locaux, le savoir-faire des agriculteurs, la ferme Laval, Gaec du Mas d'Illins de Luzinay, a ouvert ses portes au public. Avec toute la journée des visites guidées de la ferme pédagogique, de ses installations, une découverte de son élevage d'une centaine de vaches laitières, une dégustation des produits locaux, de sa crème fraîche qui a remporté la médaille d'or au concours international de Lyon. Mais aussi la découverte du Rucher de Jean-Baptiste (miel), les Cochons d'Anaïs, le moulin de Julien (farine, huile). Une rencontre avec les agriculteurs pour partager leur passion et déguster leurs produits.